

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de la Función Pública por la que se completa la de 5 de julio de 1968 por la que se hacía pública la relación de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas, turno restringido, para ingreso en el Cuerpo General Auxiliar

Habiéndose observado en la lista definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas, turno restringido, convocadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 25 de marzo de 1968, la omisión de determinados señores,

Esta Dirección General de la Función Pública tiene a bien disponer que se incluyan en la lista definitiva de aspirantes admitidos, publicada por Resolución de esta Dirección General de 5 de julio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» número 164, del día 9), a los señores que a continuación se relacionan, asignándoles el número que en relación con cada uno de ellos se expresa.

Madrid, 13 de julio de 1968.—El Director general, Ricardo R. Benítez de Lugo y Ruiz.

Relación que se cita

- 279.d Biliboni Fernández, Antonio.
- 407.a Claver Cabeza, Jesús.
- 434.a Crespo Juncosa, Rafaela.
- 482.b Díez García, Julio Felipe.
- 805.a Hernández Tamayo, Eugenio.
- 1.032.b Martos Da-Riva, María.
- 1.032.c Martos Da-Riva, María Teresa.
- 1.043.a Medina Díaz-Marta, María Luisa.
- 1.129.a Naranjo Sanz, Alejandro.

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso restringido de examen y méritos para cubrir cuatro plazas de Auxiliares administrativos en el Tribunal Tutelar de Menores de Madrid.

En cumplimiento de lo establecido en la base sexta de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 15 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» número 97, del día 22 siguiente). Este Tribunal ha resuelto:

Primero.—Convocar, en único llamamiento, para el día 24 de septiembre de 1968, a las diecisiete horas, al objeto de realizar los ejercicios previstos en la base cuarta de la convocatoria, a los aspirantes admitidos, residentes en Madrid, relacionados en la Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 3 de junio pasado, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 142, correspondiente al día 13 del mismo mes, para el concurso restringido de examen y méritos para cubrir cuatro plazas de Auxiliares administrativos en el Tribunal Tutelar de Menores de Madrid.

Segundo.—La realización de los ejercicios tendrá lugar, en la hora y día expresados, en las oficinas del Consejo Superior de Protección de Menores, sitas en la calle Cea Bermúdez, número 46, de esta capital, ante este Tribunal.

Tercero.—Los concursantes podrán ser portadores de máquina de escribir a fin de realizar en ella los ejercicios correspondientes.

Madrid, 13 de julio de 1968.—El Secretario, Santiago Fernández Domínguez.—Visto bueno: El Presidente, Santiago Manglano Gadea.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 2 de julio de 1968 por la que se abre nuevo plazo en las oposiciones anunciadas para la provisión de la cátedra de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho», 1.ª, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: Anunciada a oposición por Orden de 12 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 26 de mayo), a la que fué abierto nuevo plazo por Orden de 28 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de junio), la cátedra de «Dere-

cho Natural y Filosofía del Derecho», 1.ª, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid y transcurrido el año de la publicación de la convocatoria sin que hayan comenzado los ejercicios.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la mencionada cátedra por los aspirantes que lo deseen, en la forma establecida en el anuncio-convocatoria que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» del citado 26 de mayo de 1966.

2.º Los aspirantes que por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 24 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre) figuren como admitidos a las oposiciones de referencia no habrán de presentar nueva solicitud, por considerarse que continúan con derecho a opositar en las mismas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 2 de julio de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 4 de julio de 1968 por la que se abre nuevo plazo en las oposiciones para la provisión de la cátedra de «Teoría matemática del Seguro» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona.

Ilmo. Sr.: Anunciada a oposición por Orden de 5 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio) la cátedra de «Teoría matemática del Seguro» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona, y transcurrido el año de la publicación de la convocatoria sin que hayan comenzado los ejercicios.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la mencionada cátedra por los aspirantes que lo deseen en la forma establecida en el anuncio-convocatoria que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio de 1967.

2.º Los aspirantes que, por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación de 31 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de febrero), figuren como admitidos a las oposiciones de referencia, no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse que continúan con derecho a tomar parte en las mismas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de julio de 1968

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 10 de julio de 1968 por la que se nombra la Comisión especial para el concurso de traslado a la primera cátedra de «Patología y Clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial, que emitirá propuesta para la resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 27 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 26 de diciembre), para la provisión en propiedad de la primera cátedra de «Patología y Clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Benigno Lorenzo-Villanueva.

Vocales: Don Miguel Moraza Ortega, don Rafael Vara López, don Rosendo Poch Viñals y don Alfonso de la Fuente Chaos,

Catedráticos de la Universidad de Salamanca, el primero, y de la de Madrid, los otros tres.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Francisco Martín Lagos.

Vocales suplentes: Don Pedro Piulach Oliva, don José Pérez Llorca, don Luis Gómez Oliveros y don José Luis Puente Domínguez, Catedráticos de las Universidades de Barcelona y Santiago, el primero y cuarto, respectivamente, y de la de Madrid, los otros dos.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de julio de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a dos plazas de Médicos de Guardia adscritas a «Obstetricia y Ginecología», 1.ª y 2.ª cátedras de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo de 1968, por la que se anuncian a concurso-oposición dos plazas de Médicos de guardia adscritas a las cátedras de «Obstetricia y Ginecología», primera y segunda, vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente tribunal para juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición:

Presidente: Don Ramón Arandes Adán

Vocal Don Emilio Gil Vernet.

Secretario: Don Cristóbal Pera Blanco-Morales.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de junio de 1968.—El Director general, Federico Rodríguez

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de dos plazas de Colaborador con destino en Madrid.

Finalizado el plazo de admisión de instancias y en cumplimiento de la base octava del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 140, de 11 de junio de 1968, se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios y ha quedado constituido como sigue:

Presidente: Doctor don Juan Luis de la Ynfiesta Molero.

Vocales: Don Manuel Espinosa Rodríguez, don José María Pombo Angulo y Doctor don Angel Alcaide Inchausti.

Madrid, 20 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.407-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para proveer dos plazas de Colaborador con destino en Madrid.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, según convocatoria publicada en el «Boletín

Oficial del Estado» número 140, de 11 de junio de 1968, y de conformidad con lo dispuesto en las bases quinta, sexta y séptima de dicha convocatoria, se publica a continuación relación de aspirantes admitidos, no habiendo quedado ninguno excluido:

D. José Ramon Balcazar del Piñal.

D. José Nieto Mora-Gil.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido se considerará como definitiva dicha relación.

Madrid, 20 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.406-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo X, «Electrotecnia general» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo X, «Electrotecnia general» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 4 de octubre próximo, a las diecisiete horas, en el Salón de Grados en la planta tercera del Pabellón de Ciencias Matemáticas y Físicas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, sito en la Ciudad Universitaria.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiese lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 9 de julio de 1968.—El Presidente, J. Balta

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de plazas de Auxiliar Técnico en el Patronato de Investigación Científica y Técnica Juan de la Cierva, con destino al Instituto de Cerámica y Vidrio en Madrid, por la que se convoca para realizar los ejercicios del mismo.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Auxiliar Técnico: Tres de tercera y una de cuarta, anunciadas por este Patronato en el «Boletín Oficial del Estado» número 100, de 25 de abril de 1968, con destino al Instituto de Cerámica y Vidrio en Madrid, para realizar los ejercicios de examen, que darán comienzo el día 12 de septiembre próximo, a las diez de la mañana, en la Biblioteca de dicho Instituto (Serrano, 113, Madrid).

Madrid, 16 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.408-E.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lérida referente al concurso de méritos para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado de este Municipio.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 9 del Decreto de la Presidencia de 10 de mayo de 1957, esta Administración municipal ha señalado el día 1 de agosto próximo, a las diez horas de su mañana, para la reunión del Tribunal que ha de fallar el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado de este Municipio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lérida, 15 de julio de 1968.—El Alcalde.—3.998-A.